
Comitato Cittadino Classe 

www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 

Verbale nr. 11 del 05 Agosto 2020         
Riunione Comitato Cittadino del 05/08/2020 

Presenti: Puglisi Antonio, Spazzoli Franco, Bagnara Attilio, Giulianelli Giacomo, Emanuelli Secondo, 
Rossi Mauro, Frassineti Graziella, Ricci Loretta,  

Assenti giustificati: Fucchi Claudio, Grifa Giovanni, Serra Miriam, Zoffoli Diego 

Assenti ingiustificati: Ricci Petitoni Sergio, Giuliani Daniela, Briccolani Maria Rita, 
Novelli Giulio, 

 Inizio Lavori h.21.15   
 

1. Approvazione dei verbali delle due riunioni precedenti; 

 

2. Punto della situazione della vicenda Giovannini Orazio e azioni da intraprendere. 

 

3. Acquisizione locali ex IAT. Sviluppi della situazione. 

 
4. Anno 2021. Priorità da inserire nel piano triennale dei lavori pubblici del comune. 

 

5. Varie ed eventuali 

 

  
1. I verbali della riunione precedente vengono approvati all’unanimità. 

2. Il Presidente fa una breve ricapitolazione della vicenda ed informa di aver 
ricevuto un atto di citazione da parte dell’Avv. Maria Grazia Zama per conto di 
Giovannini Orazio. A questo punto della situazione si rende necessario incaricare 
un Avvocato di fiducia che difenda gli interessi del Comitato. Dopo un breve 
dibattito si decide di affidare l’incarico all’Avv. Sabrina Cavallari. (voto unanime). 
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3. Il Presidente informa che a seguito degli accordi raggiunti attraverso gli incontri e 
conversazioni telefoniche con i rappresentanti dell’assessore al turismo, per 
procedere alla firma dell’atto di comodato d’uso del locale ex IAT occorre 
effettuare l’intestazione dei contatori per l’acqua, luce e Gas. Questa soluzione  
appare la più conveniente per il Comitato visto che in alternativa il comune aveva 
proposto il pagamento forfettario di una quota pari a circa 560 Euro annui. Tenuto 
conto che nell’area in cui si trova il locale in questione, il Comitato dispone già di 
contatori acqua e gas normalmente utilizzati per lo svolgimento della sagra 
paesana che attraverso alcuni piccoli interventi idraulici possono essere collegati 
al locale in questione, il Comitato dispone, con voto unanime, di procedere alla 
richiesta di installazione del solo contatore per la corrente elettrica e collegare 
l’acqua e il gas ai contatori già esistenti. 

4. Per quanto attiene alle nuove priorità  da inserire nel Piano triennale dei lavori 
pubblici del comune, il Presidente illustra le segnalazione prioritarie che ha 
inviato all’Ufficio Territoriale con lettera prot. N. 02/20CCC/P/RUC datata 
02.08.2021. La lettera in questione verrà esposta nelle bacheche assieme al 
presente verbale.  

5. Varie ed eventuali. 

Il Sig. Piazza Antonello ha chiesto di poter utilizzare il parco della curia, in una 
data ancora da programmare, per organizzare una gara di ciclo-cross per 
bambini. Il comitato approva ponendo come vincolo l’osservanza delle 
prescrizioni anti covid 19 e la rimozione di eventuali strutture immediatamente 
alla fine dell’evento. 

Graziella Frassineti fa notare che il cartello indicante la Via Montebello, 
provenendo da Via Classense, non è visibile perché oltre ad essere coperto dalle 
fronde è completamente sbiadito. Il Presidente avrà cura di richiederne la 
sostituzione.  

La riunione viene chiusa alle ore 23.40 

 
Per La Segretaria               Il Presidente Antonio Puglisi 

      Ricci Loredana 

 

 



  


